

BERITA TERBARU

Pertamakali Fakultas Psikologi dan Kesehatan UNP Menggelar Krida Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2022/2023

Fernando Yudistira - PADANG.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 15, 2022 - 16:49



PADANG-Krida mahasiswa merupakan rangkaian dari orientasi pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru yang selalu dilaksanakan oleh semua fakultas dalam lingkup UNP. Hari ini Sabtu (15 Oktober 2022) FPK secara resmi mengulirkan kegiatan krida bagi mahasiswa barunya, dan mengambil tema: Inspiring to be A Creative and Innovative Leader Toward Indonesia Emas 2045.

Kegiatan ini merupakan yang pertamakalinya bagi FPK sebagai fakultas termuda dan baru berusia setahun.

Dekan FPK, Dr. Suryanef, M.Si. dalam sambutannya menyampaikan pentingnya mahasiswa baru untuk mampu mengaktualisasikan diri melalui pengembangan wawasan akademik serta minat dan bakatnya. Krida menjadi wahana untuk keperluan tersebut. Selanjutnya, juga disampaikannya bahwa di tengah tantangan global yang dihadapi saat ini seiring dengan disrupsi teknologi dan cepatnya laju perubahan zaman bahkan disertai kejutan, maka mahasiswa harus mempersiapkan dirinya secara paripurna untuk keluar sebagai pemenang, baik dalam upaya mengisi maupun menciptakan lapangan kerja sendiri. Mahasiswa harus memiliki sejumlah keterampilan yang dibutuhkan pada abad ke-21 ini. Beberapa diantaranya menyangkut dengan kreatifitas, inovasi, komunikasi, serta membangun jaringan. Tidak saatnya lagi mahasiswa berdiam dan tidak menginisiasi kemauan dirinya untuk terus berkembang dan adaptif dengan perkembangan zaman. Pada kesempatan ini, Dekan FPK juga mengapresiasi torehan prestasi mahasiswanya dalam berbagai iven, diantaranya Arini Sri Febriani yang meraih Juara Umum Lomba Nasional penulisan cerita pendek yang diselenggarakan Cahaya Smith Pratama Indonesia, Genta yang meraih Juara III Nasional Lomba Disain Logo APSI LPTK, Alifasa Iqbal Juara I Lagu Seriosa, Aditia Rahman Juara I Lagu Dangdut, Arini Sri Febriani Juaran II Lomba Penulisan Cerpen, dan Yofi Hendrawan Juara III dalam iven PEKSIMIKA. Di akhir sambutannya, Dekan mengajak semua sivitas akademika dan tendik untuk solid serta mengukir prestasi untuk menjadikan FPK yang maju dan hebat.

Wakil Dekan III FPK, Dr. Mardianto menyatakan bahwa kegiatan krida ini diikuti oleh semua mahasiswa baru yang berjumlah 545 orang, dengan rincian 424 orang dari Prodi Psikologi dan 121 orang lainnya adalah mahasiswa D-3 Keperawatan. Melalui krida, mahasiswa akan dibina dalam berbagai pelatihan maupun pendampingan. Beberapa diantaranya adalah MTQ, olahraga, seni, dan debat. Pelatihan debat dikemas dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Inggris. Kegiatan krida ini akan berlangsung sampai akhir semester Juli-Desember 2022, dan rencananya kegiatan penutupan akan berlangsung di Kampus UNP Bukittinggi. Lebih lanjut WD3 FPK ini juga menyatakan bahwa keberhasilan dalam merampungkan kegiatan krida didukung oleh sinergitas yang kuat antara Pimpinan Fakultas, Departemen, Dosen, Tendik, Pembina Ormawa dan seluruh pengurus Ormawa yang ada dalam lingkup FPK.

Selanjutnya pada hari pertama kegiatan Krida Mahasiswa Baru FPK ini, juga diisi dengan adanya Sosialisasi Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual di Perguruan Tinggi oleh Satgas PPKS yang diketuai oleh Dr. Fatmariza H., M.Hum. Satgas PPKS menyatakan salut dan luar biasa terhadap antusiasme para mahasiswa, dosen dan tendik FPK dalam merespon sosialisasi yang mereka lakukan. Selain itu kegiatan krida juga dimeriahkan oleh penampilan bakat dari perwakilan mahasiswa FPK dari berbagai angkatan. Secara khusus mahasiswa baru menyatakan bahwa mereka akan memanfaatkan dengan baik momentum pelaksanaan krida ini untuk mengasah potensi dirinya guna mengukir prestasi bagi FPK dan reputasi serta kejayaan UNP. (rel)